
德甲

弗赖堡 1比0 门兴

莱比锡 1比1 帕德博恩

勒沃库森 2比4 拜仁慕尼黑

法兰克福 0比2 美因茨

杜塞尔多夫 2比2 霍芬海姆

多特蒙德 1比0 柏林赫塔

云达不莱梅 0比1 沃尔夫斯堡

K联赛

仁川联 1比2 江原

首尔 1比4 全北现代

浦项制铁 0比4 蔚山现代

釜山 1比1 尚州尚武

城南 1比2 大邱

水原三星 0比1 光州
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方
快
评
】

本报评论员 姬宇阳

由本报和上海绿地申花足球俱乐

部一起举办的 “申花之夜” 大直播活

动，在6月6日晚圆满结束。这也是2020

年上海市第三届运动会上海市民足球

节的线上活动之一。

这两个小时， 也开创了中超的诸

多先河。首先，这两个小时直播中销售

的所有商品， 均是中超上海绿地申花

足球俱乐部的官方授权产品。其次，这

也是在如今这样一个联赛还没有开始

的特殊时期， 由媒体和中超俱乐部优

势互补、强强联合的一次双赢合作。这

两个小时既是一次直播大会， 更是一

次集中展示，而最终销售的火爆，也体

现出了上海绿地申花足球俱乐部深厚

的球迷文化基础， 以及他们的球迷对

于正版产品的一贯支持和认可。

所有跟俱乐部有关的官方产品、

衍生品和球衣装备，在体育职业化和

商业化程度较高的一些国家，从来都

是俱乐部重要的造血板块。 根据德勤

发布的职业足球俱乐部收入排行榜，

显示曼联 2017年收入为 6.76亿欧元

（约53亿人民币），而我拿到了一项统

计数字 ，仅仅在2014年 ，全世界范围

内就销售出了500万件印有曼联标志

的产品， 其中包括200万件曼联的球

衣。 2014年，仅仅是曼联的衍生品给

俱乐部带来的收入就超过3500万英

镑。

在中超，之前无论是俱乐部的投

资方也好， 俱乐部的经营者也好，可

能在很长一段时间里，并没有对俱乐

部官方产品给予足够的重视，但这其

实是一个非常大的含金量极高的市

场。

“申花之夜”不仅是申花的所有官

方产品的一次集中展示， 更是申花球

迷强劲的购买力的一次展示。 我们准

备的好几样商品都在直播中被球迷抢

光了所有的库存， 这也再次印证了这

个市场所蕴含的巨大潜力。

足球除了烧钱之外， 它其实也是

一座金矿。 在对于这座金矿的开发方

面，中国足球，我们刚刚上路！
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周三

德国杯 萨尔布吕肯 VS 勒沃库森

02:45 网络直播

周四

德国杯 拜仁慕尼黑 VS 法兰克福

02:45 网络直播

周五

西甲 塞维利亚 VS 贝蒂斯

04:00 网络直播

周六

西甲 瓦伦西亚 VS 莱万特

04:00 网络直播

西甲 西班牙人 VS 阿拉维斯

18:00 网络直播

德甲 杜塞尔多夫 VS 多特蒙德

21:00 网络直播

荩荩导视

荩荩简讯

“申花之夜”的成功背后

本报记者 薛思佳

“最近我要见一位大人物。”近日，
广东男篮总经理朱芳雨在自己的社交
平台上发布的一则视频不禁吊起了球
迷们的胃口，而最终广东男篮的官方微
博揭晓了这一答案，这位“大人物”正是
得到包括库里、利拉德等一众篮球巨星
关注的广东独臂篮球少年张家城。

随着张家城的视频走红网络，朱
芳雨随即向这位篮球少年发出了造访
广东男篮训练基地的邀请，从而促成
了这次参观之旅，“我知道易建联，这
是胡明轩，这是杜锋教练⋯⋯”对于卫
冕冠军的成员，张家城如数家珍地说
道，而当走上熟悉的球场之时，他体现
出的自信和乐观又一次感动了现场的
所有人，“一只手运球，一只手臂辅助，
能把篮球练成这样，真的是很不容
易。”朱芳雨说道。值得一提的是，在周

鹏、易建联等球员的“起哄”下，张家城
还和广东男篮后卫徐杰进行了一场单
挑赛，尽管有些紧张，但熟练的变向和
胯下运球以及投篮依旧赢得了一片掌
声，“看得出来张家城的基本功非常扎
实，身体协调性非常好。”杜锋肯定了
张家城的表现，“这个年龄段有这样的
表现，他的努力显而易见，真心希望他
能坚持下去，享受篮球带来的快乐。”
在所有训练结束支后，张家城和

广东男篮进行了合影，主教练杜锋和

易建联分别将全队签名球衣和篮球赠
送给这位单手托起篮球梦的少年，“才
练了两年，就这么厉害了⋯⋯”易建联
笑着拍了拍张家城的肩膀。朱芳雨在
接受采访时表示把张家城邀请来俱乐
部，也是为他的坚持不懈和精神所感
动，“希望全队都能学习他的精神，也
祝愿家城享受篮球的快乐，继续追逐
自己的篮球梦想。”

据了解，张家城已经完成了2020
年广东省青少年运动员注册工作，可到
云浮市中心体校参加系统训练，并且能
够在暑假期间前往东莞市残疾人体育
训练中心参加集训，助力其实现篮球梦
想，“希望他能平平安安地生活，其他的
不奢想太多。”张家城父母表示无论孩
子作何选择，只要他能够开心和幸福，
他们就会全力支持。“我希望每天能有
充足时间去练习，不想在球场上看到差
劲的自己。”张家城坚定地说道。

本报记者 章丽倩

一波三折的釜山团体世乒赛，将
带着希望，继续它被一再延期的命运。
日前，国际乒联执行委员会召开会议，
就疫情的最新形势展开讨论。根据形
势预判，鉴于到9月时可能大部分球队
仍还无法顺利入境韩国，所以国际乒
联执委会同意釜山团体世乒赛重新选
定赛事日期，并尽量于2021年上半年
举行。
世乒赛历史悠久，纵观历届赛事，

论命运之多舛，本届釜山团体世乒赛
已足够排一个靠前位置了。它最初的
办赛日期是今年3月22日至29日，不
过受疫情影响，先是延期到了6月21日
至28日举行，然后再退一步，又延到了
9月27日至10月4日。算上最新的这次
延期公告，这已经是它的第三次了。
国际乒联表示，一旦世乒赛的最

终情况得到确认，考虑到奥运会和残
奥会已确定延期，国际乒联将在未来
几周针对2021年原计划赛事日历进行
全面审查。另外，国际乒联继续推进将
于9月28日举行的年度代表大会，但若
釜山世乒赛再度延期，年度代表大会
将改由网络形式举行。

从足球到篮球以及更多领域，许
多赛场都在努力重启。那么，乒乓球的
这片舞台何时才能回到正轨呢？上月，
国际乒联曾表示将为8月赛事重启做
好准备，如今，国际乒联称仍希望能在
2020年最后一个季度举办国际性公开
赛事，同时也开始研究在此之前举办
区域性赛事或邀请赛的可能性。
少旅行少转场低风险的区域性赛

事，已成为不少体育项目在“热身”阶
段的选择。6月1日，首届“杜塞尔多夫
大师赛”在德国顶级乒乓球俱乐部杜
塞尔多夫的主场阿拉格中心球场拉开
战幕。本次比赛不但集结了波尔、奥恰
洛夫等一众德国一线选手，瑞典名将
卡尔松、埃及一哥奥马尔等16位高手
也参与其中。据了解，这项赛事将持续
两个月，每周都会进行一轮比拼，从中
决出的八位优胜者参加8月举行的总
决赛。

在釜山团体世乒赛无奈挪步到
2021年后，明年将成为一个名副其实
的乒乓球超级大年。东京奥运会、釜山
团体世乒赛、休斯敦单项世乒赛，这大
赛扎堆的节奏，将对队内拥有多位老
将的国乒提出新的考验。

本报记者 龚哲汇

干练的运动装，精心打扮的妆容，
主播孙冰在“申花之夜”带货直播中正
式亮相。与往日在电视荧幕中新闻主
播的形象不同，手机屏幕里的她少了
几分端庄，从头到尾充满活力。整场直
播她状态爆表，语速极快，接梗更是信
手拈来。
直播结束后，孙冰终于能慢条斯

理地说话了，刚刚过去的两个小时，她
很少有喘息的间隙，“平时我在交通台
的节目时长也是两个小时，但从语言
量上来说，这个可能是我平时直播的
10倍。”相较于她在电视台和广播台的
工作，网络直播给孙冰印象最深的，莫
过于与观众之间的频繁互动，“你要特
别照顾观众的感受，他提出什么问题
或有什么反馈，你要第一时间给他回
应。”在直播过程中，孙冰需要一边给
观众“安利”商品，同时兼顾他们发出
弹幕回答问题，上万人次观看的直播
间里，是她和搭档姬宇阳以二对万的
“比赛”。

虽说是首次带货体育用品，孙冰
上阵前却是信心满满，“其实我挺有把
握的，在上直播前，还有周围的亲朋好
友委托我帮忙抢货，商品有足够的吸
引力，也给了我底气。”在直播过程中，
看到工作人员不断用提示板告知商品
售罄的消息，孙冰更是备受鼓舞，就像
取得进球的球员一般越战越勇。
两个小时的直播，卖出上千件商

品，其中“申花之夜”的限定马克杯，更

是一度卖到脱销，随后紧急加货预订。
“其实我自己最喜欢的就是这款杯子，
所以也在节目里面一直给大家推荐。”
直播时讲到口干舌燥，孙冰频频拿起
马克杯趁机多做宣传，“其实我是一个
比较讲求实用性的人，我个人也有买
杯子的习惯。最重要的是，我认为它纪
念价值很高。”杯身上上海的城市形
象、申花队徽和虹口足球场，特别印上
的“2020”更是充满“限定感”，“因为
2020年对于所有人来说都是值得铭
记的，在这一个小小的杯子上，什么元
素都能看到。”
直播结束后，孙冰看了会儿货架

上琳琅满目的商品，似乎还意犹未尽。
因为时间有限，此次直播只能提供十

余件商品的推介，而孙冰希望未来的
直播节目中，能有更多面向女球迷的
商品，“相对来说，喜欢足球的男性比
较多，所以大多数产品更适合男性。但
现在女球迷越来越多，并且她们也是
很狂热的，我希望产品未来能多样
化。”
“辛苦大家，希望下次能再来带

货！”离开直播厅前，孙冰与东体商城
的工作人员一一告别，虽然目前已经
不在体育行业内工作，但这次带货之
行又让她回忆起体育带给她的感动，
“尤其是感谢申花球迷，过去了这么
久，回到直播厅里大家还是很热情。整
个直播过程，我能感受到他们不仅热
爱球队，也热爱生活。”

团体世乒赛
第三次延期

“申花之夜”直播带货嘉宾孙冰———

商品有足够吸引力 给了我底气

独臂篮球少年受邀参观广东男篮

从原定的3月22日至 29

日，到6月21日至28日，然后再

退一步，到了9月27日至10月4

日。 现在，团体世乒赛要延期

到2021年了。

据外媒planetf1网站报道，中国
大奖赛是被F1官方考虑下一个举行
双赛的赛事，而如果中国站、索契
站、巴林站举办两场比赛，按照F1协
议规定，这些主办方举办第二次比
赛仅需要支付一半的主办费用。
F1官方发布了2020赛季的前八

站赛程，这八站赛事不仅都是在欧
洲进行，奥地利和英国都是“一站双
赛”，考虑到疫情依然在全球流行，
F1官方不可能在太多国家举办大奖
赛，因此“一站双赛”很可能在本赛
季多次出现。

而planetf1网站报道，中国大奖
赛成为举办双赛的候选赛事，“值
得一提的是，上海国际赛场现在已
经加入到索契、巴林和阿布扎比的
行列，成为F1举办双赛的地点，具体
方案将在晚些时候公布，而F1之所
以这么做，是希望能拥有一个举办
15站比赛的日历，以此满足转播和
收入目标。”

F1中国站或归来

梅西重回诺坎普
上周六，巴萨在诺坎普球场进

行了训练，梅西对于重返诺坎普球
场也是感慨万千。梅西在自己的社
交媒体上晒出了两张自己在诺坎普
球场的照片，并配文：“我真的很想
念这个地方啊！已经等不及要在这
里踢球了！”巴萨官方账号则在下面
评论说：“国王回到了他的城堡！”
随着情况的好转，下周末西甲

联赛就将重启，梅西等巴萨球员也
再一次回到了球队的主场进行训
练。

孙冰展示申花帽子 本报记者 陈嘉明 摄


